
*Para el propósito de continuidad dentro este documento, reportes están compuestos en orden 
aunque, fueron presentados durante el viernes y sábado como permitido. Áreas no completadas en este 
documento, pueda ser por la grabación no completada. 

Actas del Secretario el 27, 28, 29 de Marzo, 2009 
Asamblea de Primavera 

59a Conferencia de Servicios Generales: 
“Nuestro Compromiso de Transmitir el Mensaje de A.A. – Entusiasmo y Gratitud en Acción” 

 
6:00pm Viernes March 28, 2009 
Coordinador Byron F. Convoco la Asamblea, con la Oración de la Serenidad. 
Byron presento un vistazo sobre el fin de semana, comenzando con  la Asamblea de conferencia y que 
para el fin de Abril, y el principio de Mayo nuestro Delegado ira para Nueva York con otros delegados de 
EE.UU y Canadá. Ellos se reúnen con trece miembros de empleados de  la OSG y custodios para formar 
comites y discutir multitud de temas de la Agenda.  El propósito de esta asamblea es para revisar las seis 
temas  de  la  agenda  nuestro  Delegado,  Jason  ha  seleccionado  y  recopilar  un  sentir  de  la  asamblea 
acercas  estas  temas  para  llevar  a  la  Conferencia  de  Servicios  Generales  en  Nueva  York.  Nosotros 
recibiremos  los  reportes de  los MCD y Oficiales. Hay  tres o cuatro  temas presentadas en  la asamblea 
pasada cual nosotros llevaremos una votación el sábado. Nosotros llevaremos a cabo una elección para 
reemplazar la posición de Registrador Suplente cual tuvo que resignar.  Esta posición esta asignada para 
el Sur pero si no tenemos nombramientos pues nosotros  lo abrimos para todos del norte y el sur. Los 
temas de negocios serán  leídos por primera vez, y después nosotros tomamos votación en  la próxima 
asamblea en el otoño. Nuestra banqueta se  lleva a cabo sábado por  la  tarde y el Orador es  Julian R.,  
quien ha servido por largo tiempo en el Area 42, y comparta su experiencia, fortaleza y esperanza. Esta 
tarde dividimos en dos sesiones; orientación del RSG se lleva a cabo con servidores de confianza quienes 
proveen una oportunidad para preguntar  cualquier pregunta de ellos  y al mismo  tiempo en el  Salón 
Azul, nosotros llevamos a cabo una reunión del Comité completo del Area. Sus miembros del Comité de 
Area son: Oficiales, Suplentes de los Oficiales, MCDs y MCDs Suplente si su MCD no está presente. Byron 
les  pidió  a  los  nuevos  RSGs  en  asistencia  que  por  favor  se  pongan  de  pie  y  presentarse.  Nosotros 
tenemos 37 nuevo RSGs en asistencia.  
  
7:30pm  
Byron convoco la reunión después del descanso y comenzó los reportes de los MCD*:  
Distrito 13:  
Justin  P.  Distrito  13  tiene  33  grupos  activos  reuniéndose  diario  o  semanal.  13  cuales  están  en  lista 
correctamente  en  el Directorio  de A.A.  zona Oeste.  Estamos  trabajando  en  diferentes maneras  para 
inspirar  e  involucrar  los  grupos  con  sus  RSGs.  Hay  7  RSGs  quienes  se  reúnen  regularmente  en  las 
reuniones del distrito y apoyan los eventos del distrito. 6 están aquí presente en esta asamblea; 3 RSG 
suplentes y 4 personas involucrados sin tener algún derecho de voto. Manny B., fue presentador de una 
reunión BBQ con orador y 40 personas asistieron. La semana anterior Lee D., llevo a cabo un Taller de las 
Tradiciones  con  20  personas  en  asistencia.  Este  año  en  curso  nosotros  queremos  planificar  5 mas 
eventos  respeto a  las Tradiciones  y el  Servicio en A.A. Hemos desempeñado un boletín mensual  con 
actualizaciones, nuevos grupos y horarios, descripción de nuestro papel como servidores de confianza, 
cual hemos colocado alrededor el club para todos.  
Distrito 6: Dave M., Tenemos 12 RSG en asistencia  junto  con nuestros miembros del  comité. Hemos 
estado  ocupados  con  talleres  de  trabajo,  revisando  las  guías  del  distrito  y  estamos  explorando  una 
página de web para el distrito. Yo tuve la oportunidad de asistir a PRAASA y fue una maravilla. Yo asistí 
la mesa redonda para el MCD y aprendí algunas nuevas ideas y recibí muchísima información.   
Distrito  1:  Susan  B.  Distrito  1  zona  Sur  de  Area  42  incluye  áreas  de  Henderson,  Boulder  City  y 
Searchlight. El Web tiene 40 grupos, 20 RSGs asisten nuestras reuniones el 2do domingo de cada mes. 
Nosotros asistimos PRAASA y nosotros vamos presentar talleres de trabajo trimestral durante este año. 



*Para el propósito de continuidad dentro este documento, reportes están compuestos en orden 
aunque, fueron presentados durante el viernes y sábado como permitido. Áreas no completadas en este 
documento, pueda ser por la grabación no completada. 

Nuestro picnic anual es en Boulder City en octubre. Mañana nuestra reunión del distrito será al fondo de 
de este salón y nosotros estaremos sirviendo el almuerzo. Lo veo allí.  
Distrito 16: Ed O. Distrito 16 cubre Golden Valley, Hungry Valley, Lockwood, Sparks, Stead, Sun Valley y 
Sutcliff. Nuestros oficiales del distrito están en un proceso cual se  trata de atraer más  interés con  los 
RSGs en participar en nuestras  reuniones del distrito.   Yo  también  le ha solicitado a  la OSG por  ideas 
útiles para poder cumplir con esta obra. Nosotros estamos financieramente estables por el momento y 
tenemos todos los oficiales colocados.   
Distrito 17:  Joyce L. Nuestro distrito  incluye Pahrump, Death Valley, Armargosa, Shoshone & Tacopa. 
Ahorita  nosotros  tenemos  5  RSGs  activos  con  2  RSGs  suplentes  quienes  llegan  regularmente  a  las 
reuniones.  Tenemos  nuestro  comité  H  e  I muy  activos  alrededor  el  valle.    Ellos  colocan  folletos  y 
literatura en los hospitales y la cárcel para mujeres. Estamos anticipando en aumentar nuestra actividad. 
Distrito 2: Tim W. También nuestro MCD Suplente esta aquí, Tom E. Hemos llevado a cabo 3 reuniones 
del distrito desde que yo comenzado este periodo. Todas nuestras posiciones de servicios están llenos, y 
nosotros  tenemos  suficiente  fondos. 6‐12 RSGs activos y nosotros hemos actualizado nuestra  lista de 
contactos. Nosotros hemos confirmado las fronteras de nuestro distrito y tenemos un total de 22 grupos 
registrados. Estamos en proceso de ponernos en contacto con los grupos cuales no tienen representado 
por RSGs con esperanza de involucrarlos a ellos. En la junta de febrero invitamos los RSGs de distrito 4 
cual al tiempo estaba oscuro y yo tengo entendido que ellos han “visto la luz”.  Estamos felices que eso 
ha pasado así que ellos representan muchos grupos. El distrito fue anfitriona del  la reunión NAGSC en 
marzo y aprendimos mucho en  la Mesas Redondas. Estamos hablando acercas de  ser anfitrión de un 
panel en el área de Reno/Sparks mas tarde, este año.   
Distrito 3: Russ C. Distrito 3 se está poniendo activo. Desde enero hemos tenido 3 nuevo RSGs de grupos 
previamente inactivos. Frank D. de High & Dry en LV, Mark J. de Pioche, y Jim M. de Caliente.  Distrito 3 
tuvo  correspondencia  con  Tom  B,  y  Carol  B,  con  otros  oficiales  del  área  con  la  esperanza  de  re‐
distritamiento el Distrito 3 cambiar 10c a 3ª y 3b. Se ha creado un propósito diferente para permitir 10c 
seguir  involucrado  en  el  servicio  como  un  distrito  en  la  zona  sur.  Distrito  3  será  anfitrión  de  una 
presentación  de  panel  acercas  el  12vo  paso  el  16  de  abril  en  la  Iglesia  St.  Luke’s;  Volantes  están 
disponibles.    
Distrito 10a: Tom C. Distrito 10a  fiscalmente está sano y  todas  las posiciones de servicios del distrito 
están llenas. Tenemos 2 RSGs en asistencia. Uno del grupo Elko y uno del grupo Friday night speaker en 
10ª. Planificación  sigue para nuestro  campamiento  anual en  Julio; hay  volantes en  la mesa. El picnic 
Founder’s Day es en junio y en noviembre nuestra cena de gratitud. El grupo Elko continúa llevando una 
junta al centro Vitality. El grupo Friday night speaker trata de invitar un orador extranjero un vez al mes.  
Distrito 9: Keith W. Alt. DCM. Fuimos patrocinador de un taller de servicio de apadrinamiento el invierno 
pasado y estamos en el proceso de patrocinar otro. Nosotros hemos establecido guías y anteriormente 
éramos  un  distrito  oscuro  y  estamos  en  el  proceso  de  revitalización.  Tenemos  una  decena  RSGs 
asistiendo regularmente. Las posiciones de servicio nivel el distrito son; archivista, Rep‐Gvn, Secretario, 
Tesorero, H e  I, y suplentes de cada posición. Tenemos 3 RSGs aquí hoy además un nuevo RSG cual a 
cabo de conocer. 
Distrito 14:  Lonnie M. Distrito 14 está muy bien. El miércoles pasado  tuvimos una  junta en  incline y 
combinamos 5 grupos a 1 y ahora tenemos representantes de todas las juntas en distrito 14. Tenemos 
un  RSG  de  Loyalton  cual  esta  60 millas  norte  de  Truckee.  Tuvimos  una  junta  de  orador  el  26  de 
diciembre.; Clancy I, llego a Incline Village y tuvimos 400 personas en asistencia cual fue muy bien para 
el medio de  invierno. Ed D, Y Kevin B, presentaron un taller de RSG cual fue muy bien para su primera 
reunión del distrito. También el 27 de febrero tuvimos una junta de orador con Yogi T, de Tennessee y 
fue una buena asistencia. 
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Distrito  5b:  John  C.  Nosotros  estamos  en  la  porción  noreste  [NW]  de  Las  Vegas  y  zona  norte  los 
condados Lincoln, y condado Nye, y a lo largo del condado Clark. Geográficamente, es grande pero nos 
reunimos en NW  Las Vegas. Hemos  trabajado paquetes de auto‐mantenimiento para  las  reuniones  y 
estamos involucrando voluntarios de los rangos de RSG para visitar grupos sin representación. Tenemos 
talleres  en mayo,  agosto,  y  noviembre.  Temas  serán  anunciados.  RSGs  individuos  se  han  dado  de 
voluntarios para ser enlaces hacia a la oficina central y varios comites y traer reportes hacia a el distrito. 
Tenemos en planificación nuestro picnic anual; también estamos elaborando el Website. 5 reuniones se 
han movido y 4 juntas están pagando seguro de responsabilidad como solicitado por la ciudad.  
Distrito 10c: Tom B. Ellos me tienen en  lista como 10c en el norte. 10c ha sido un distrito oscuro por 
largo tiempo. Por razón que no organizamos en Ely NV, al presente contamos con 6 grupos. 3 RSGs aquí 
hoy. Tenemos en nuestra área, un delegado jubilado Jody quien lleva juntas con nosotros. Tenemos una 
junta de Alanon‐ Yo ya lo sé que es un asunto separado. Por el presente nosotros estamos tratando de 
eliminar el 10c  y  convertirnos  al Distrito 19 en el  sur.  Si  recibimos  su bendición,  con eso esperamos  
reunirnos más con ustedes. 
Distrito 7: Sylvia B. Quiero dar las gracias a los RSGs del  distrito 7 por permitirme servir como miembro 
del  comité.  Hemos  triplicado  la  participación  en  nuestro  distrito.  Ahora  tenemos  8  grupos 
representados. Nosotros tenemos muchos, muchísimos reuniones en nuestro distrito. Los RSGs hoy son 
nuevos y estamos orgullosos de eso. Nos reunimos el 3rd jueves de cada mes en la oficina central pero 
nos  hemos movido  al  3rd  viernes    de  6:30  p.m‐7:30  p.m  en  el Hospital  St  Rose @Durango  y Warm 
Springs.  Las  circunstancias  fueron motivo  para  cambiar  el  horario  y  el  día.  Llevamos  un  evento  de 
servicio cada 3 meses. Nuestro picnic anual Mt. Charleston es en agosto. Yo y nuestro MCD Suplente 
tenemos planificado de reunirnos con los grupos para ver si nosotros podemos tener más participación 
aquí en Tonopah y nuestro distrito.  
Distrito 20: Lyle C: Distrito 20 desde la frontera de Oregon, de Alturas hasta Grey Eagle; son como 200 
millas de  la puerta principal de una  junta hasta  la puerta principal  en  el  sur.  Es un distrito bastante 
grande.  Tuve  la  disponibilidad  de  ir  a  Portola  para  celebrar  el  30vo  aniversario  en  febrero;  un  buen 
numero de nosotros del Chester y asistimos. La  junta de Friday night en Chester cumple 30 en abril y 
nosotros vamos  tener un potluck. Los volantes están en  la mesa. El campamiento “Almost” Founders 
Day es en julio, y Marion D., y Jason C., van hablar hacia a nosotros. Los RSGs de Chester y yo fuimos a 
PRAASA  y  yo  aprendí muchas  cosas  cuales  yo no  estoy haciendo  en nuestro distrito. Así que me ha 
puesto ocupado; Yo fui a 2  juntas nuevas en nuestra área y conocí nueva gente y recopilado nombres 
para nuestra lista del 12vo paso. Estamos trabajando un sitio‐de‐web [Website]; realmente nuestra MCD 
Suplente, Julie lo está trabajando. Yo digo nuestro, pero ¡ella está haciendo el trabajo!  
Nosotros hemos pasado un tiempo difícil con las Instituciones High Desert; nosotros tenemos nombres 
para acreditación para entrar pero por razón de los asuntos del presupuesto, no podemos entrar por la 
puerta. Hemos estado llevando los Grapevines y material de lectura para dentro. Las otras instituciones 
nos permiten la entrada así que nosotros entramos según ellos abren. 
Distrito 10b: Curt S. Nosotros tenemos un área grande y población de encasamiento. Tenemos  juntas 
mensuales y 2‐3 RSGs asisten aquí. Tenemos un  campamiento  junio 12, 13, 14; volantes en  la mesa. 
Correccionales  y  Tratamiento  activos  en  las  institución de hombres  y mujeres.  También  el  centro de 
juveniles  apenas  está  comenzando. Una  junta de Gente  Joven  cada  semana  y  también  una  junta de 
orador cada semana.   
Distrito 11: No hubo reporte.  
Distrito 8: Carrie C. El Paseo de Unidad ha Bridgeport fue un éxito, 4 personas de Mammoth fueron. En 
Febrero, el paseo ha Big Pine, 4 personas de Mammoth y 4 de Bishop fueron y en marzo todos  juntos 
fuimos a Lake June y apoyar nuestros grupos. El grupo Bishop se reúne 3 veces la semana en la iglesia St. 
Timothy’s en Bishop, CA. Los horarios  son  lunes,  jueves y  sábado @ 8: pm. High Sierras viernes 8pm 
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junta  de  Gente  Joven  se  lleva  a  cabo  en  la  Iglesia  de  Regligious  Science  [Ciencia  Religioso]  y  está 
funcionando bien. Recientemente,  los grupos Bishop y High Sierra  llevaron a cabo  la subasta maula bi‐
anual y Potluck, cual fue asistido por aproximadamente 70 personas. Tuvimos a Carol B, de Topaz como 
nuestra oradora, gracias Carol. El Boiled Men’s Stag, miércoles a  las 5:30pm  tiene un promedio de 25 
hombres las últimas semanas pasadas. Nuestro corazón del grupo acercas a 10. Hemos contribuido a la 
OSG 2 veces al año y a  los  fondos del Distrito para ayudar con el millage de nuestros  representantes 
quienes  viajen  a  áreas  afuera.  El  grupo Mammoth  Lakes ha  comenzado una  junta  con orador  el 3rd 
sábado de cada mes a  las 8: pm. Mammoth  tiene 26  juntas por semana.  Junta de Gente  Joven  lunes 
8:15pm sigue con fortaleza. Nuevas juntas, domingo 12 mediodía y miércoles 6:30pm. Mammoth IP/CCP 
en marzo  llevaron a  cabo presentaciones en Wild  Iris y en  la Oficina de Recursos Humanos. El grupo 
Crowley Lake  se  reúne como  siempre y  son muy constantes.  June Lake es el miércoles 6: pm y  junta 
abierta en el centro de Comunidad de June Lake. Junta de Big Pine va bien domingo 5:30pm en la Iglesia 
Big  Pine  Community United Methodist.  Bridgeport  junta  abierta  los miércoles  7pm  en  el  Centro  de 
Ansíanos [Senior Center]. Walker, junta abierta para mujeres miércoles 7: pm en el Centro de Ansíanos 
de Walker.  
Distrito 15: Dave A. Gracias a mi antecesor, Marvin W. nosotros  tenemos una  reserva prudente para 
mandar 2 RSGs en vez de quitar de el área sur para Tonopah. No estamos contribuyendo ni estamos 
quitándole del Area sur así que nos sentimos bien a respeto a eso. Este es nuestro tiempo de transición, 
así que no hay reporte por escrito; hare mejor la próxima vez.  
Distrito 4: Steven C. Distrito 4  salido de  la oscuridad. El 5 de marzo 2009 nosotros  re‐establecido  las 
juntas de negocios. Nuestro Delegado actual Jason C coordino la junta. En asistencia, MCD jubilado John 
E., RSGs activos; Steven L., Rick S., Gary G., David y Ed D., Rep. de Intergrupal, y yo mismo Steven C. Yo 
fui votado el nuevo MCD electo. En esta asamblea tenemos 6 RSGs presentes. Mi plan de acción para el 
distrito  4  es  de  asistir  todos  los  negocios;  de  reclutar  RSGs  asistiendo  juntas  y  ayudando  con  las 
elecciones  de  RSG  y  ver  que  ellos  asisten  las  juntas  del  distrito.  Pat M.,  nuestro  tesorero  jubilado 
mantuvo nuestra cuenta corriente y nos dejo una reserva prudente de $800.00 para mandar el MCD a 
asamblea en marzo/septiembre, ella estará en rotación saliente en nuestra próxima junta de negocio y 
Steve L., llevara a cabo esa posición.   
Distrito 21: Andrés S. Eduardo L. es el DCM Suplente, y tenemos 16 grupos con representación, también 
miembros  de  comité.  Nosotros  tenemos  reuniones  semanales  en  correccionales,  y  cárcel.  IP  lleva 
información  y  juntas hacia a el publico. Comenzando este año  todos  los  servidores de  confianza  son 
nuevos. La Viña está trabajando bien. Nosotros estamos promoviendo el 7º Foro de Servicios Generales 
y los invitamos a todos ustedes que vengan. Sera el 17 de mayo de 8:00am hasta las 3:00pm. Se llevara a 
cabo  en  8448  Lake Mead  Blvd.,  LV,  NV.  Estamos  trabajando  con  la  convención  para  la  comunidad 
hispana cual se lleva a cabo el 4, 5, 6, de julio en al Hotel Tuscany en LV. Nuestro correo electrónico es: 
alcoholicslv@aol.com 
Distrito  22:  Carlos  C. Hemos  visitado  10  grupos  para  presentar  el  nuevo  comité  de  nuestro  distrito. 
Tenemos juntas de negocios el último sábado del mes y el estudio se reúne todos los miércoles. El mes 
pasado vimos el servicio del MCD y RSG y su  importancia de servicio para ayudar en su  recuperación 
para sí mismo y para su grupo. Este mes el tema es el  folleto “El Grupo de A.A.” y el próximo mes es 
nuestras tradiciones. Yo  informado vía correo electrónico a Carol B., nuestra secretaria de NAGSC que 
nosotros vamos usar el domicilio  físico de nuestro distrito para  todo nuestro correo  [1479 Wells Ave, 
Ste.2 Reno NV 89502]. Gracias a ella, nosotros hemos obtenido el nuevo PSA para el TV cual salió en 
noviembre  llamado,  I Thought, Yo Creía en español. Univisión está pasando el PSA con el número de 
teléfono de  información público. El 18 de marzo nuestro  comité de  IP presento una programa de 30 
minutos en español en radio español [radio  lazar] acercas como  la comunidad hispana puede alcanzar 
AA en nuestra área. Charter Communications, el proveedor de cable en nuestra área acordó en pasar el 
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PSA por un mes en todos los canales habla‐español. El comité de IP fue a Winnemucca en febrero, para 
apoyar  a un miembro hispano quien  lleva  a  cabo  reuniones  en  español dos  veces por  semana  en  el 
grupo; Serenity Secret [serenidad secreto]. En  la revista La Viña de marzo‐abril hay una historia por un 
miembro, Sonia quien ubica en el grupo La Nueva Vida de Reno. El titulo del articulo Mi Primer Amor 
cual demuestra apoyo de nuestros miembros hacia a La Viña Grapevine. Fuimos a PRAASA en marzo, 
aprendimos, desfrutamos y conocimos muchos miembros en servicio. Gracias a nuestra tesorera Sophie, 
quien nos motivo en  ir‐la  traducción  realmente  fue muy bien. Eventos  futuros son: 11 de abril Grupo 
Nueva  Luz  celebra  el  18va  aniversario  con  junta  planificada  en  el  98  Richard  Way  en  Sparks  NV. 
También, el Grupo Viviendo Sobrio  lleva a cabo 3 días de  juntas planificas  invitando a compartir todos 
los grupos de nuestro distrito, esto será el 24, 25, 26 de abril. Nuestro distrito tuvo una junta con orador 
el 18 de abril para celebrar el 70mo aniversario de  la publicación del Libro Grande. Los oradores  son 
Alberto el miembro quien  cuida  los archivos en español en California.  Su  tema  “Como nació el  Libro 
Grande” y Juan Coronado de Watsonville CA, su historia está dentro  la nueva edición del Libro Grande 
en español con la tema “La riqueza de un Alcohólico”. Grupo Nuevo Día celebra su 9vo aniversario el 16 
de mayo en el local del edificio por el Richard Way. Nuestro distrito está extendiendo la invitación para 
participar en el  Foro Hispano en  Las Vegas en una de  las mesas  redondas  con  la  tema, 2ª  tradición. 
Nosotros queremos que  Jason C., nuestro Delegado nos de su reporte  la última semana de mayo o  la 
primera  semana de  junio. Estamos apoyando y motivando miembros de nuestro distrito  con asistir a  
nuestra 11º Convención Hispana Del Estado De Nevada el 3, 4,5, de  julio en Las Vegas, NV en el Hotel 
Tuscany Suites y Casino. 
 
Reportes de Oficiales del Area 42: * 
Archivista Area: Paul E. Archivista Suplente Caroline T‐J. Y yo hemos compuesto un encuesto cual va 
incluido en  los paquetes. Nosotros necesitamos saber  lo que ustedes sienten   es más  importante para 
los archivos del área. Yo asistí las mesas redondas y PRAASA y recibí mucha información de otras áreas. 
Yo  aprendí  la  diferencia  entre  los  archivos  del  área  e  historiales  del  área.  Asistí WACYPAA  en  Reno 
durante  el  Año  Nuevo,  después  de  5  días,  1550  más  personas‐  muchas  actividades  con  mucho 
entusiasmo. Hay un volante en la mesa para la Conferencia de ICYPAA en GA. 
Archivista Suplente ‐ Area: Caroline T‐J. Gracias por mandarme a PRAASA, muy agradecida que esto es 
de un  término de 4 anos así como hay mucho material y  trabajo por hacer. Se  resolvió el asunto del 
almacén. Intergrupal de LV tiene almacén y exposición @ la Oficina Central por $1.00 por día de alquiler. 
Nos reunimos los miércoles de 8:30 a mediodía; necesitamos muchos voluntarios con diferentes pericias 
de trabajo. I.e.: fomentar, organizar etc., Necesitamos información de su distrito.   
Tesorero – Area: Sophie K.* Gratitud  llega a  los grupos base cuales sintieron suficiente Fortaleza para 
mandar  contribuciones  para  asegurar  a  AA  como  un  total.  Reporte  ‐  Lista  de  Contribuciones  y 
declaración de ganancias y pérdidas en detalle, 01/01/09 – 03/27/09 esta puesto en la mesa para todos.   
Fondos Total: $23,884.74.  
Tesorero  ‐ NAGSC: Phil W. Gracias a  los grupos del área norte por  toda su ayuda y el área por hacer 
disponible  ayuda  con  fondos  si  hubiera  una  necesidad.  Nuestros  grupos  han  contribuido  $8083.82, 
depósitos  de  $4,484.46.  Gastamos  $2,064.45.  Saldo  bancaria  $10,504.06.  El  reporte  completo  esta 
puesto en la mesa incluyendo una lista en detalle de las contribuciones.  
Tesorero ‐ SAGSC: Cherie N. Nosotros tenemos $20,241.82 y $5,448.75 en la cuenta de ahorros. Hemos 
recibido #3,021.20, enero‐marzo 22 de  los grupos. Yo tengo un reporte en detalle por grupos. Para  los 
MCDs por favor verme o yo  les mando recibos por correo por  las contribuciones de sus grupos. Es mi 
intención de proveer reportes a los MCDs mensualmente por las contribuciones de sus grupos.    
Hospitales e Instituciones ‐ Norte: John R. Cada semana llevamos juntas al Salvation Army, en 3 detox’s, 
cárceles y prisiones, desde luego. El año anterior regalamos $27,00.00 en literatura. El 13 de enero, 2010 
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Tom A., de NC va presidir nuestro taller – el es conocido como un buen orador acercas el servicio, con 50 
años de sobriedad. Para más información, llamar a Tim R. 375‐7465. 
H e I ‐ SAGSC: No Reporte 
Coordinador Información Pública/Cooperación con la Comunidad Profesional ‐ SAGSC: Cindy M. Oct:  
Proveemos mesa de literatura para Community Resource Days [Días de Recursos a la Comunidad] en la 
escuela Wynn Elementry. Nov: Exposición en el Roundup de LV y hoja de voluntarios para apuntarse. El 
10 de dic: Asistí la Feria de Salud para los Homeless [sin hogar] en el local de Behavioral Health Center 
en Downtown LV. El 16 de dic: se  llevo a cabo 6 presentaciones en Beth Moore Continuation School y 
tuvimos  tres  jóvenes oradores. Enero: Enviamos por correo 60 cartas y  folletos a  los hogares vivencia 
con asistenta, sin respuesta ni una, pero vamos cumplir con llamadas telefónicas. Feb. 17: Presentación 
a seis clases en la Escuela Continuación de Beth Moore. Feb. 25: Participe en Community Resource en la 
escuela Randy Elementary. Nosotros vamos hacer una presentación otra vez en la escuela continuación 
Beth  Moore  y  haremos  regularmente.  Continuo:  Estamos  en  proceso  de  recopilando  la  Lista  de 
Voluntarios y el Calendario de Eventos para mantenernos a  tanto de  las actividades, nosotros hemos 
estado muy ocupados. Recientemente, nosotros hemos acordado y estaremos proveyendo folletos a los 
grupos quienes desean distribuirlos a los profesionales ajenos a la comunidad AA. El IP/CCP hispano han 
estado trabajando junto con nosotros y nuestras nuevas tarjetas de negocios serán en ingles y español 
así como agregando al sito de web. Vamos asociarnos con NA y AL Anon para presentar cinco clases en 
la Bishop Gorman High School. In Oct, una exposición con la Asociación Americano de psicoterapia; Oct 
22‐24 Conferencia AARP, Nov 2‐5 Conferencia US Psiquiátrico y Salud Mental.   Nos  reunimos cada 3º 
lunes en la Oficina Central 6‐7pm.  
CCP ‐ NAGSC: No Reporte 
Coordinador Información Pública ‐ NAGSC: Kathy S. Con la ayuda de Jackie A y Paul estoy aprendiendo 
la nueva posición. Asistí PRAASA  y estoy  agradecida por  la experiencia. Por una  solicitud de  la  Línea 
Directa de AA yo fui a  la Oficina de Salud Mental de Fallon para  llevar programación de  las reuniones. 
Actualice  las Oficinas  de  Libertad  Condicional  de  Juvenil,  Servicios  Sociales  del  Condado  Churchill,  y 
Churchill  County  Jr. High  School.  Siete  niños  de  la  Escuela  Secundaria  fueron  escritos  por  infracción 
menor y consumo. Yo estoy en contacto con  la escuela secundaria. Distrito 12 tiene nueva reunión  los 
domingos por  la noche para  la Gente  Joven, abril es el Mes Nacional para el Conocimiento acercas el 
Alcohol y el 11 de abril nos invitaron para hablar y proveer exposición de literatura AA en una cabina. 
Coordinador Accesibilidades ‐ SAGSC: Leslie D. Este ano fui disponible para asistir PRAASA. Fue chévere 
y  recibí  muchas  nuevas  ideas  participando  en  las  mesas  redondas  de  necesidades 
especiales/accesibilidades.  Estoy  preparando  una  hoja  para  enlistar  voluntarios  para  llevar  juntas  a 
miembros  reclutados  en  casa  o  personas  con  la  voluntad  de  transportar  a  gente  en  su  carro. 
Accesibilidades está tratando de encontrar una persona que tenga la habilidad de ASL [señal de mano] 
para  el  sur NV  porque  nosotros  no  tenemos  juntas  para  la  gente  sorda  o  defectos  de  oír.  Tengo  la 
esperanza de poner una exposición en el Founders Day en LV para compartir alguna  literatura acercas 
necesidades especiales.   
Centros de Correccionales: Roger R. Este marzo es la primera vez que el Grapevine se ha publicado sin 
grampas metal. Esto permitirá el Grapevine dentro  las cárceles. Hay varias personas AA cuales  llevan 
reuniones a las cárceles, pero no es parte de cualquier record formal. Yo estaré en contacto con varios 
MCD y RSG para encontrar quienes son estas personas y mantener un record formal por sus esfuerzos.  
Roundup  de  Las  Vegas:  Rhonda.  Yo  soy  presidente  de  la Mesa  Directiva  de  Roundup  de  LV.  Ellos 
hicieron mucho dinero el año pasado cual fue bueno porque el ano anterior ellos perdió mucho dinero. 
Ellos decidieron dar $1,000.00 a  los AA hispanos  y Al Anon por  su participación en el  roundup. Ellos 
decidieron no darle a  la Oficina Central o  Inter‐grupal porque ellos ya tienen mucho dinero y nosotros 
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decidimos que ellos no  lo necesitaban.  Los vemos en noviembre‐fin de  semana del Día de Acción de 
Gracia. 
ANNYPAA: Tim es el Alt. GSR para ANNYPAA: Fuimos anfitrión de la conferencia en Reno el 12/31 hasta 
el 01/04, para  la gente  joven. Se  llevo a cabo en Reno e  infundio el área con mucha energía, cual no 
hemos  sentido  en  largo  tiempo.  30 miembros  sirven  este  comité  y  una  de  las  cosas  que  nosotros 
hacemos como grupo de “Invasión”, es que todos los miembros y cualquier otro quien tiene interés nos 
acompaña; va a cualquier grupo o  reunión por el periodo de un mes. Hubo una confusión acercas de 
ANNYPAA y WACYPAA y cuál es el proceso para una solicitud para una conferencia. Tu tomas el nombre 
de  la  conferencia  para  tu  grupo  por  ese  ano  para  cualquier  quien  se  entera  acercas WACYPAA  – 
realmente es ANNYPAA. Digamos, es un decir, tomamos el nombre. Esto no es una decisión a nivel el 
grupo  así  que  nosotros  obedientemente,  decimos  si,  y  eso  es  lo  que  hicimos.  Les  leo  una  lista  de 
servidores  en  nuestra  agrupación;  Coordinador,  suplente,  secretario,  suplente,  tesorero,  suplente, 
webmaster,  inter‐grupo,  suplente,  archivos,  al  alcance  [reachout],  invasión,  actividades, hospitalidad, 
RSG y suplente, graficas. Cada mes  tratamos en  tener un evento grande. ANNYPAA comenzó un poco 
antes  el  2007.  Cuando  nosotros  solicitamos  WACYPAA  (4  meses  antes  la  conferencia)  fue  una 
experiencia maravillosa. Ustedes  conocen  a  todos  de  todos  los  locales  geográficos,  cuales  tratan  de 
mantenerse sobrio y ser parte del servicio. Gracias a ustedes.  
Registrador: Kevin B. Los últimos meses yo estado en línea con la OSG aprendiendo el sistema de banco 
de datos. La seguridad esta extremamente apretado. Tengo  las  listas de grupos por distrito, así MCDs 
acercase  y  ustedes  pueden  obtener  su  lista  de  grupos.  Por  favor  considerar  en  utilizar  los  números 
antiguos de grupos  inactivos. Tengo estáticos cuales quiero compartir con ustedes. Area 42  tiene 942 
grupos. 16 están incompletos, 99 grupos desconocidos, 341 grupos inactivos, 10% en CA, 28 distritos en 
lista; 14 en la zona norte, 14 en la zona sur. 
Registrador Suplente: Esta posición se ocupa en esta asamblea. 
Secretario: Marina B. Nada para reportar, para esta nueva posición.  
Secretario  Suplente  del  Area:  Carol  B.  Como  suplente  al  secretario  del  Area, me  han  asignado  la 
responsabilidad  del  sito  de  web.  La  actualización  del  sitio  de  web  será  completo  para  junio  como 
describidlo en las guías del área 5 y 6.  
Secretario  ‐ NAGSC: Carol B. Este fin de semana,   me da  la oportunidad para traerles  la exposición de 
literatura. Por favor dejarme saber si hay algo más cual ustedes les gustarían ver adicional. Este año en 
curso, tenemos varios manuales de servicios – Para los RSGs, es todo lo que usted quiere saber acercas 
servicios generales, pero tenía miedo preguntar. $2,40 por pieza y también hay disponible en español. 
Muchas de los artículos aquí están gratis. Por favor acercase así para que estos materiales puedan rotar 
así a sus grupos. NAGSC  tiene un Comité de Finanzas  recién elegido cual  tiene el desafío de  iniciar el 
procedimiento para un presupuesto  inicial sin una base de guías establecidas, durante que ellos tratan 
su renovación.  
Grapevine ‐ NAGSC: Jeanette B. En junio los precios par alas subscriciones han aumentado de $20.00 a 
$27.00.  El  buzón  lindo  de  correo  aquí  enfrente  del  salón  es  para  entregar  los  formularios  para  sus 
suscripciones. Si usted  los somete, después yo  los envió por correo por usted. Ordena hoy solo por el 
costo de $20.00.  
Grapevine ‐ SAGSC: Cynthia L. Nosotros nos reunimos el 2º viernes en la Oficina Central. Hay 20 Rep. De 
el Grapevine en la ciudad de LV. Nosotros trabajamos una lista de llamadas telefónica cuando llega el GV 
y los Rep. Del GV pasan por la Oficina Central para recogerlos. Nosotros tenemos el desafío de empezar 
la  involucración y nosotros nos gustarían reunirnos con el Norte para su feedback. Tenemos una mesa 
en Founders Day y la Gala de Gratitud. Tenemos muchos picnic de distrito. Somos auto‐mantenidos pero 
regalamos mucho en el espíritu de transmitir el mensaje.  
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Coordinador ‐ NAGSC: Marion T.‐d.P.  El 1º de marzo nos reunimos en Reno en el Grand Hotel el salón 
Sierra para  llevar  a  cabo  las Mesas Redondas.  Fue muy positivo efectivo por  razón de pared de  aire 
entre‐grupos.  Discusión  realmente  útil  y  muy  bien  asistido.  94  personas  y  todos  menos  1  distrito 
tuvieron  representantes  en  asistencia.  Gracias  a  Julie, Mike,  Kathy,  Paul  y  Carol  por  presentaciones 
pensativo. Próxima reunión el 7 de junio Distrito 20 anfitriona en Susanville.  
Coordinador Suplente ‐ Area: Marion T.‐d.P. PRAASA fue útil e informativo. Algunas temas interesantes, 
mi sentir fueron; AK usa llamadas de conferencias por razón de asuntos geográficas, simular a Area 42. 
¿Quién  conduce  las  agendas  para  las  asambleas?  Muchas  área  utilizan  comites  de  agenda  para 
programar  la agenda, o  los MCDs programan  la agenda. ¿Dónde está nuestro enfoque? Como  las área 
facilitan  el  informe  hacia  a  los RSG  hacia  a  los  grupos. Aparece  que  nosotros  fallamos  en medio  de 
nuestro proceso. Yo regrese más informado y encendido.  
Coordinador  ‐  SAGSC:  Andy  K.  Se  llevo  a  cabo muy  bien  la  sesión  de mesa  redonda.  Gracias  a  los 
presentadores por su  trabajo. Gracias a Mike el coordinador previo por  toda su ayuda. Yo asistido  las 
mismas juntas así como Marion y tengo una visión diferente acercas la información. PRAASA fue mucha 
ayuda y muchísima información. 
Webmaster – Area [Licenciatura Superior de la red: Ralph C. Por decir lo menos, los primero 3 meses de 
esta  posición  han  sido  de  pruebas.  Recibí  alguna  información  e  ideas    buenas  en  PRAASA  acercas 
nuestro  sitio de web. Muy diligentemente, estoy  tratando en mantener el  sitio de web actualizado y 
seguro. Visita nuestro sito en www.//nevadaarea42.org y tengan  la  libertad de enviarme comentarios. 
Hasta ahora los gastos han sido muy mínimos.  
Intergrupal ‐ SAGSC: Guy D. En febrero la Oficina Central ha recibido 1200 llamadas para información y  
132 llamadas de 12vo Paso. Todos los turnos están cubiertos, pero siempre estamos en búsqueda. Silver 
Streak es el boletín local, y estamos solicitando por artículos acercas experiencia, fortaleza y esperanza.’ 
El 4/4/09 es la Gala de Gratitud en el Sun Coast Hotel el Orador es Stephen P con 62 años.  Founders Day 
es  el 6/10/09 @ Salvation Army con un panel de veteranos y sirviendo desayuno, almuerzo y cena/junta 
con  orador.  Enlace  de  la  Intergrupal  asistió  PRAASA  y  fue  a  las  sesiones  de mesas  redondas  para  el 
Intergrupal y Gente Joven.  
Delegado Suplente: Mike M. El Distrito 5b  invite a Jason y a mí para dar una presentación acercas  los 
conceptos en noviembre. Este ano nosotros tuvimos una ruptura de anonimato a nivel el periódico en 
Las Vegas. Yo  recibí sugerencia  local y ayuda de  la OSG en  forma de una carta. Le envié al  individuo, 
vamos por decir, la pasión de ellos acercas la Acta Patriótica [first amendment] es igual si no más fuerte 
que  nuestras  tradiciones.  Seguí  las  sugerencias  de  la  OSG  y  si  funciono  con  maravilla.  Yo  tuve  la 
oportunidad en asistir con  las mesas redondas y aprendí más en PRAASA. También deje saber a Jason 
con muchísimo placer estaría yo en ir para NY en su lugar.  
8:59pm:  
Byron cerró la reunión con la Oración de La Serenidad.  
 
Sábado Marzo  28,  2009  8:00am:  Coordinador  Byron  F.    Convoco  la  reunión  con  la  Oración  de  la 
Serenidad. Byron entrego  la junta a Marina    la Secretaria, para aprobación de  las actas de la Asamblea 
de Septiembre 2008. Se aprobó  las actas sin cualquier asunto o correcciones. Después Byron repaso el 
proceso del día, cual se explico los temas de la agenda cuales están por votar. Se pidió introducciones de 
los miembros del comité del área y delegados jubilados y custodios.  
8:45am Presentaciones de Mesas Redondas: Las Mesas Redondas se condujeron en el Norte y Sur con 
el  presentador  proveyendo  historial  y  lectura  de  preparación  a  cada  grupo. Discusión  y  reacción  se 
proveo acercas toda  las temas en una manera cariñosa. Las temas fueron presentadas en forma de un 
resumen de mesas  redondas  cuales  se  llevaron  a  cabo el 10 de marzo por  los miembros en  listados 
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abajo, y  fueron puesto para votación de acuerdo para  la consideración por parte de  Jason para  llevar 
hacia a la Conferencia en Nueva York. 
Tema de  la Agenda 1:  Finanzas  ‐ A Carol.  “Revisar el material  sometido por  la  agrupación  sobre  las 
Acciones  Recomendables  de  la  Conferencia  2008  “los  custodios”  Comité  Finanzas  y  Presupuestos 
recopilaron  reacción  de  la  agrupación  sobre  los  beneficios  y  responsabilidades,  ambos  espiritual  y 
practico de financiar por completo los Servicios de la O.S.G., hacia a la agrupación (gastos finánciales de 
la O.S.G.) por las contribuciones voluntarias de los miembros AA y grupos.”  Voto: No.  
 
Agenda  Item  2:  Literature‐G.  Paul.    “Hay  una  necesidad  en  desempeñar  literatura  aprobado  por  la 
Conferencia cual se enfoca en temas acercas la espiritualidad y agnósticos o ateos en AA?”  Voto: No. 
 
Tema de la Agenda 3: Correcciones ‐ D Susan.  “Discutir asuntos cuales involucran los miembros AA en 
acatar  con  las  reglas  de  los  centros  correccionales,  tal  como  firmar  “acuerdo  de  apadrinamiento”  o 
documentos vinculante legales.” Voto: Yes. 
  
Tema de la Agenda 4: Literatura – H Joanne. “Considerar una solicitud de publicar un libro de historias 
de miembros viviendo en comunidades remotas. Voto: No. 
  
Tema de la Agenda 5: Literatura ‐ J Don.  “Considerar una solicitud para desempeñar un video sobre el 
Representante  de  Servicios  Generales modificaciones  propuestas  a  video  cual  existe  cual  provee  el 
mensaje constante acercas los deberes y responsabilidades de los RSGs del grupo.”  Voto: No. 
 
Agenda Item 6: Grapevine‐C Mike.  “Considerar una solicitud que se anular la Acción Recomendable de 
la Conferencia 2004” 
Consider request that the following 2004 Conference Advisory Action be rescinded”. Voto: No. 
 
Almuerzo/Convocar la Asamblea 1:15pm  
Byron F.  convoco  la  sesión de  la  tarde  con  las  siguientes estadísticas: Registración  total de asistencia 
231. 186 son elegibles para votar. Del total de los MCD y RSGs en Area 42, 84 son de Sur y 85 del Norte. 
Tenemos 9 Delegados de Confianza‐Jubilados. 2 Custodios y 9 visita en asistencia este fin de semana. Se 
observe la 7a Tradición.   
1:45pm Propósito para añadir  la Declaración de Propósito a  las Guías del Area 42: Un propósito para 
cambios a las guías, 2ª lectura  
Paul  E.,  Caroline  T‐J.,  Libby  G.,  Ray  G.  “Propósito  para  añadir:  Declaración  de  Propósito,  inmediato  
después el Preámbulo de  las Guías de Area 42”.  “El propósito de Area 42 es de ayudar  transmitir el 
propósito primordial de Alcohólicos Anónimos, asegurando crecimiento y armonía dentro la agrupación 
de A.A. El Area transmite las voces de sus individuos y grupos por su R.S.G.s y M.C.D.s hacia al Delegado 
y  hacia  a  la  Conferencia  de  Servicios Generales.”  El Delegado  trae  la  información  de  la  Conferencia 
Servicios Generales hacia a  los R.S.G.S y M.C.D.s y hacia a  los grupos y miembros  individuos. El Area 
conduce  sus  asuntos  por  sus  comites  de  servicios  y  únicamente  por  el  cuerpo  de  servicio,  nuca  un 
gobierno para Alcohólicos Anónimos”. 
Sera efectivo: inmediato después ser adoptado.    
Voto: Propósito es Adoptado 
 
Propósito para Re‐distritamiento ‐ 10C a Distrito 19. Tom B. Esto es un propósito cual no hay cambios a 
las guías. 
This is a non‐guidelines change proposal. Tom B.  
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“El propósito: Distrito 10C solicita de Area concede nuestra entrada a SAGSC como un cuerpo de servicio 
activo cual sea reconocido como Distrito 19, de ser efectivo inmediato a su aprobación.” 
Voto: Propósito es adoptado.  
 
Propósito  sobre  la  Participación  de  los  Delegados‐Jubilados  del  Servicio  en  Area  42:  Propósito  de 
cambios en las guías. Tuesday Night Men’s Stagg, Distrito 13, Area 42. Justin P.  Es propósito para añadir 
lo siguiente: 
Seccion 1.0 Asamblea de Area  
1.1 Membrecía 
F. Delegados jubilados será considera si serán miembros votante de la Asamblea.  
Seccion 3.0 Elecciones del Area  
3.1  
Elecciones de los Oficiales del Area:  
K. Los Delegados  Jubilados pueden ser nombrados para cualquier posición cuales ellos no han servido 
previamente a nivel Area. Ellos no serán nombrados para el puesto de Delegado Suplente. 
Joan M.,  delegada  jubilada  Panel  51  se  puso  en  contacto  con  todos  los  delegados  jubilados,  vivos  y 
condujo un encuesto.  La  conciencia  fue que ni uno de  los delegados  jubilados  les  gustaría  server en 
cualquier  posición  y  actualmente  no  hay  nada  en  las  guías  prohibiendo  los  delegados  jubilados  de 
ponerse disponibles por cualquier cosa. Byron reafirmo clarificación: La 2ª parte del propósito ya existe 
y ellos pueden pararse para elección y claro por la encuesta de Joan, nosotros no vamos recibir muchos 
voluntarios por lo pronto. La 1ª parte sobre votación es un punto discutible. 
La Asamblea está de acuerdo con el Coordinador: Por el momento, no es necesario aprobación. 
 
Propósito ‐ Prueba de Rotar Local para la Asamblea de Primavera: Un propósito sin cambios a las guías, 
2ª  lectura. Distrito 6, Area 42 Kevin B. “Distrito 6 propone que el  local para  la Asamblea del Area sea 
alternada entre los distritos del norte y el sur, bi‐anual. La Asamblea de Primavera puede llevarse a cabo 
bajo base de rotación – un ano en el norte el siguiente en el sur – en una comunidad con  los medios 
para  acomodar  la  asamblea.  (Como  ejemplo,  Reno  y  Las  Vegas).  Esta moción  es  para  establecer  un 
periodo de prueba de dos años. Al fin de este periodo de prueba se termina la rotación a menos que se 
presenta un moción para continuar  la practica  llega por  la Asamblea. El propósito  llegara ser efectivo 
para la Asamblea de Primavera 2010.” 
Voto: No 
 
Propósito para establecer un Presupuesto Anual para el Archivista del Area: Un propósito de cambios 
en las guías 2ª lectura Area 42, Servidor de Web John B. 
 “Que las guías del Area 42 sean enmendadas como lo siguiente: Seccion 4.2 añadir una sub‐sección G. 
Lectura: G. el Archivista del Area 42  sea  financiado  con  la  cantidad  cual excede $2000.00 anual para 
suministración, espacio, y otros artículos misceláneos como necesitados”.  
Voto: No 
 
Propósito de cambios a las Guías del Area y Guías para el Sitio de Web: 1a lectura Marion T.‐d.P. 
Propósito para añadir 4 temas a la lista de Contenidos del Website del Area 42: 

1. Area y mapa de distritos 
2. Números de Línea Directa de Distrito (donde se aplica) o vínculos seguros de correo electrónicos 

de los MCDs en las mapa de distritos 
3. Archivos Digitales 
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4. Domicilios para el Area, NAGSC, SAGSC, Distritos, y la O.S.G.  Los domicilios no serán domicilios 
del hogar por las guías del Website.  

 
Este propósito fue sometido y fue actualmente ‘corregido’ como detallado en la siguiente presentación 
por Marion, con algunos cambios, cuales ocurrieron durante la asamblea.  
“Primeramente necesito darles una explicación. Cuando nuestras guías  fueron adoptadas  varios años 
atrás fue secretaria de área y me pidieron de actualizar las guías del área con lo que acabamos adoptar 
como guías del Website. No se me dio el palabrero especifico a lo que se fue puesto en las guías, así yo 
hice  decisiones  a mi  juicio  cual  aparentemente  fue  incorrecto.    Fue  un  error  de  poner  la  lista  en  el 
contenido del Website en  las guías cual fue  incorrecto. Yo  lamento  las guías del Website cual nosotros 
aprobamos el sitio que el contenido de las guías del Website pueden ser determinadas por un comité de 
Website y no es necesario llevarlo al pleno para un voto. Nosotros delegamos esto a nuestro comité de 
área. Así si  los contenidos del Website se pueden modificar sin  llegar a este cuerpo, esa es  la decisión 
cual nosotros hicimos. No pertenecen en  las guías del área por razón que ustedes tienen que tener un 
propósito  para  guías  de  área  para  cualquier  cambio.  ¿Ustedes  ven  el  conflicto?  Lo  que me  gustaría 
proponer no  está  en  sus paquetes.  Esto  se desarrollo  este  fin de  semana.  Permitir que  la  secretaria 
retire 1.4.K.8 [cual es la lista]. Nosotros deberíamos tener una referencia en nuestras guías de área pero 
en  la manera que  se ha hecho hace un  revoltijo de  cosas de  acuerdo  con nuestro  comité  ad hoc  al 
Website. Así, yo no sé cómo esto se ha quedado allí adentro por 4 años sin que nadie  lo haber visto 
antes, pero allí lo tienen. ¿Alguien tiene una problema con que la secretaria retira el error?” 
Voto: Es unánime para las Actas.  
 
Reporte  del Delegado:  Jason C. Bienvenidos  a  todos  a  la Asamblea  Pre‐Conferencia del Area  42. Mi 
nombre  es  Jason  y  yo  soy un  alcohólico. Actualmente  yo  estoy  sirviendo  como Delegado  – Area 42. 
Antes de comience permitirme aclarar, la junta anoche a las 9 pm fue junta de los Oficiales del Area y no 
junta de Comité del Area. La razón de  la  junta era para ayudarnos  los Oficiales del Area a conocernos 
mejor uno con el otro. Y eso se trato. Mike L., quien ustedes vieron aquí presentando un de las temas de 
la agenda, fue el editor anterior del boletín; y El Editor del Boletín del Area 42 ha tenido dificultades con 
la  salud  y Mike  formo  el  boletín  en  3  días.    Yo  le  tire  la  cosa  sobre  él,  fue muy  directo  y  él  le  dio 
arranque. Le quiero dar las gracias por eso. Sophie, Marion, y Mike llevaron a cabo los resumen para las 
mesas  redondas  quienes  algunos  de  ustedes  ya  lo  han  visto.  También, Mike  trato  una  ruptura  de 
anonimato nivel el periódico en LV. Él lo mencionado anoche y se lo agradezco. Fueron de maravilla las 
mesas redondas. Yo asistí en el Norte, fueron el mismo día y fue muy increíble la asistencia y fue bien de 
verlo. El local fue bueno y muy bien organizado. Byron mencionado como se han seleccionado las temas 
de  la agenda. Desde que  yo a asistido  las asambleas,  cercas a 10 años en NV; nosotros  tratamos un 
numero de maneras de llevar el informe de la Conferencia SG y involucrar la membrecía en una manera 
unida, productiva,  y  traerla, encauzar hacia a  la Conferencia de  SG por una  conciencia o  sentir de  la 
asamblea. Las Mesas Redondas hasta  la  fecha han sido  la manera más efectiva en  lograr eso; aunque 
solo podemos cubrir un poco de  las  temas. Así que yo hice una encuesta con  las 6 personas quienes 
formaron los resúmenes y otros oficiales del área. Ellos consideran su 6 mejores y yo escogido las 6, así 
es  como  llego  hacer.    Estamos  tratando  la  idea  que  eso  a  la mejor  no  llena  nuestra  necesidades  y 
nosotros necesitamos que cambiarlo. Las mesas redondas son efectivas; posiblemente necesitamos que 
añadir o hacer cambios. Yo pienso esto es saludable, pero por hoy nada se camba. Yo estoy en el comité 
IP y eso será lo que yo en su mayoría se trata durante que estoy allá. Si ustedes notan no hay tema de IP. 
Las de IP no fueron lo suficiente para discusión en mesa redonda así que hay una falta en el sistema y lo 
estamos tratando.  Solo quería que ustedes estén informados. Hay muchísima gente quienes ayudaron 
llevar a cabo el movimiento hace unos meses atrás. En lo que la información entraba de Nueva York, yo 
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recibí una llamada de mi madre para avisarme que mi padre ha fallecido. El solo tenía 61 años y eso es 
joven. Les tengo que decir a ustedes, realmente esto me dejo sin aliento para mi vela y gente llenaron 
los vacios cuando yo no más pude. Ya no pude más. No pude y la OSG nos envió esta cosa de acercas la 
ruptura de anonimato y yo solo me quede con la vista fija sobre eso. Le pedí a Mike si él podía tratar con 
eso  y  si  lo hizo.  Él  lo  hizo  y  fue de maravilla,  solo  cuando  siente uno  que  da un paso  sobre  eso un 
poquito. El placer de estar presente en su propia vida es, Yo estoy presente en mi propia vida. Yo quiero 
dar  las  gracias….  [Emoción]  Yo  no  llame  a  nadie.  Yo  no  regrese  respuestas  a  correo  electrónico  o 
llamadas  telefónicas. No  pude,  pero  yo  quiero  dar  las  gracias  a  ustedes  por  levantar  el movimiento 
acercas mis  deberes  cuando  yo  podía.  Yo  creía  que  solo mis  piernas  tiemblan  en  frente  de  2000 
personas en PRAASA pero ellas tiemblan aquí enfrente de 200. Cuando comenzó esta rotación nosotros 
comenzamos  enviar  correo  electrónico,  hay  un  caballero  con  nombre  de  John  C.,  y  también  hay  un 
caballero  con  nombre  de  John  C.,  cual  no  es  un  alcohólico  quien  reside  en  Los Ángeles.  ¡Ahora,  los 
correos electrónicos  son tanto de igualdad, el estaba recibiendo los correos electrónicos de esta gente 
loca  involucrada  en  servicio  de  área!    La  respuesta  de  él  no  fue  tan,  aahh  diplomática.  El  envió  un 
mensaje cual recibimos, pero eso es  lo típico. Yo diré que fue diplomático, no el mensaje usted ve en 
compartimiento uno con el otro en amor y servicio. Fue de buenas en ver esto desarrollarse en parte 
donde el tuvo una realización – el tuvo un despertar espiritual para un normal. Me gustaría compartirla 
con ustedes. Dice; “¿Seriamente nosotros sigamos enviar todo esto? Ok, yo esperare los rezagados, pero 
por favor extiende la palabra de borrar me de sus listas de correo electrónico. Cheri, ¡por fin lo agarro! 
Porque el infierno Sophie me dice que ella fue una alcohólica – después BAM! PRAASA…. Ooohhhh por 
eso dice que no ha fumado algo por 25 anos”. Dios bendiga su corazón, está loco. Por 10 minutos me di 
unas carcajadas. “Ustedes están  locos con sus acrónimos.  ¡Todos sigan su camino! Yo no  los conozco, 
pero me siento orgulloso de ustedes”. Firmado por J.C. Yo no esto cierto quien es el J.C. real. Yo creo 
probablemente hay 2 de nosotros pero uno de ellos por lo cierto tiene un sentido de humor. 
Una de las cosas cual fue un propósito en esta junta pleno llego de distrito 21 de criar un afiche de pared 
de  la  7ª  tradición  y  eso  será  discutido  en  Nueva  York  y  aceptado  bajo  IVB  bajo  finanzas  y  ellos  lo 
discutirán en abril/mayo. El comité cual yo esto asignado en la Conferencia General es IP y la tema de la 
Conferencia es  “El Compromiso de Transmitir el Mensaje de AA – Entusiasmo y Gratitud en Acción”. 
Nuestra Area, ustedes y yo votamos en contribuir $5000.00 para cubrir gastos para el Delegado hacia a 
la  Conferencia.  Cuesta  $5200.00,  así  nosotros  estamos  capaz  de  cubrir  96%  de  los  gastos  para  el 
Delegado asistir a  la conferencia. Tenemos una carta del Coordinador de  la Conferencia Doug R., y me 
gustaría  compartirla  con  ustedes.  Estimados  Amigos,  nosotros  estamos  muy  agradecidos  por  el 
$1200.00  [cual  es  lo mínimo  que  ellos  solicitan]  y  además  la  generosidad  de  $3800.00 más  de  la 
cantidad establecida para cubrir los gastos de los delegados de áreas, como un ejemplo esplendido de la 
7ª  Tradición.  Con  gratitud  y  amor  para  ustedes  en  agrupación’.  Esto  es  un  buen  trato.  Yo  tengo 
estadísticas cuales quiero mencionar. Las contribuciones cubren 68% de los gastos pero literatura cubre 
los otros 32%. La auditoria del reporte financiar del 2008 no se han distribuido pero las contribuciones 
son 68% y literatura cumplió con el 32% diferencia.  
Mucho conocen Madeline P., ella es  la Custodia de  la Región Pacifico. Ella manda  las actualizaciones y 
reportes a  los 15 delegados de  la Región Pacifico. Voy a compartir algunas cosas de eso. El 1º de  julio 
2009 aumenta el precio de la suscripción del Grapevine a $27.00. Yo quiero leer esto: “El AA Grapevine 
no ha mantenido el paso con el aumento de  costo y  inflación de  la economía durante  los años. Esto 
representa un intento de realmente cobrar lo que es necesario in costos para producir el Grapevine. La 
Viña no puede producirse sin grampas a este tiempo, tendrá que ser 33% más grande en tamaño. Por 
favor saber que, los Directores del AA Grapevine realmente están mirando maneras en como aumentar 
la circulación y tamaño de La Viña. Ella también menciono el comité IP gustaría recordar  los miembros 
que ellos  continúan en  recibir videos  sometidos por  la gente  joven en  los EE.UU y Canadá en  ingles, 
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francés, y español. Por solicitud del comité, los empleados han criado una cuenta en YouTube. Yo tuve 
una  discusión  con  delegados  jubilados  y  posiblemente  habrá  un  poco  de  controversia  allí.  Es  donde 
servicio público de AA puede ser cargado y visto, todas opciones para considerar, comentar, o discutir 
en este sitio ha sido desmontado y otros sitios también se están revisando, como tal. Ustedes pueden 
ver en www.youtube.com/user/aapublicinfo para ver el anonimato y seguridad de  los menores cuales 
llegan a la agrupación. La Mesa Directiva de Servicios Generales recibirá bien cualquier reacción ustedes 
tienen acercas esta tema.  
Phyllis H. Custodia del Región Pacifico‐jubilada ahora es nuestra Gerente General de la Oficina de 
Servicios Generales. Greg M. se ha jubilado de esa posición.   
Muchos de ustedes conocen un caballero dentro este salón con el nombre de Richard H., el revido una 
carta de aceptación como candidato para Custodio‐General.* 
 
Sábado 2:45pm  
Elección – Registrador Suplente del Area 42: Byron solicito a Ruth J para llevar a cabo el proceso de la 
elección. Ruth explico en lo que se pasaban los boletos, tenemos 186 votantes elegibles y que se toma 
un 2/3 voto para elegir. Ruth pidió a 4 delegados  jubilados; Kathy, Joyce, Joan y Roberta de contar  los 
boletos. Ruth  le  indica a  la asamblea que hay personas del sur quienes se han puesto disponibles para 
servir. Ruth les pidió que pasen al micrófono para su introducción y compartir su tiempo de sobriedad y 
trabajo en los servicios.  
Michelle: Fecha de sobriedad el 19 de mayo, 2006. Yo estado  involucrada en  la  Intergrupal, Secretaria 
de grupo base, RSG por un ano. Me gustaría ponerme disponible para esta posición y sería un honor si 
ustedes me consideran.  
Bob F. Fecha de sobriedad el 30 de abril, 200 y después de 24 años tratando de figurar esta cosa, y por 
un descuido quede con el servicio de RSG en la primavera del 2003, y me ha quedado en servicio desde 
ese  tiempo. Tesorero, Secretario, RSG y algunas veces  todo a  la misma ves. Actualmente, RSG de mi 
Grupo Base. 
 Wendy D. Me mantenido  sobrio desde el 12 de agosto, 1979 y ha  servido en muchas posiciones de 
servicio.  Secretario, Coordinador  Suplente, RSG, RSG  Suplente, MCD  Suplente, Coordinador‐Llamadas 
Línea Directa, y Editor de Boletín. Sería mi placer en servir más. 
Bob P.  Fecha de sobriedad es Diciembre 15, 2007 y me gustaría ofrecer mi servicios. Se recogieron los 
boletos y los resultados fueron: Bob F. 36, Bob P. 7, Michelle 98, y Wendy 24. Requieren 109 para ser 
elegido, entramos a segunda votación cual resulto con: Bob F. 26, Bob P. 4, Michelle 126 y Wendy 15. La 
nueva Registradora Suplente del Area 42 es Michelle B. con 126 votes.  
 
3:00pm Coordinador: Byron nos avisa que un orden de negocio antes de entregar la junta hacia a Jason. 
Para  la  Asamblea  de  Otoño,  tradicionalmente  es  para  los  “distritos”  del  sur  y  norte  ser  anfitrión. 
Estamos agradecidos que el Distrito 14 por ser anfitriona de toda esta Asamblea, pero necesito que un 
distrito voluntario del norte nos traiga refrescos para el otoño. Distrito 7 del sur se ha ofrecido en traer 
la comida. Distrito 20 tiene 20 voluntarios. Gracias a todos.  
3:05pm Asuntos Nuevos:  
Propósito de solicitud que el Area 42 sea anfitrión de PRAASA 2013 en Las Vegas  Justin P.  Distrito 13 
“Nosotros  proponemos  una  solicitud  para  traer  PRAASA  2013  a  Las  Vegas  y  de  no  ser  posible  esa 
solicitud, aplicar cada ano hasta que nosotros podemos traerla a Las Vegas.” 
Para  los  que  no  conocen  la  declaración  del  propósito  de  la  Asamblea  de  Servicios  de  Alcohólicos 
Anónimos de la Región Pacifico es: El propósito de PRAASA es para desarrollar amplia unidad entre los 
grupos, áreas y miembros de la región pacifico. De motivar el entre‐cambio de ideas y experiencias para 
proveer una oportunidad para los miembros pueden discutir los aspectos de AA. El comité de asamblea 
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y PRAASA siempre debería seguir  los  legados de  la  recuperación, unidad y servicio de AA. Area 42 ha 
sido anfitrión de 5 PRAASA desde el 1969. Las Vegas lo tuvieron en el 1986. Tres otras áreas solicitándola 
lo han tenido 3 veces, así que el área 42 lo ha tenido la mayoría de veces.  Las otras área solicitando son  
Boise,  ID  y  San Diego,  CA.  Byron  llama  la  cuestión:  ¿Necesitamos  que  preguntarle  a  los  grupos?  La 
conciencia es NO, nosotros podemos votar en este asunto nuevo ahorita. Muchísima discusión cariñosa  
con una votación final después de escuchar la opinión de la minoría.  
La asamblea voto que sí.  
 
Propósito para financiar el Delegado en parte/ por completo a la Conferencia Internacional: Jason C.  
“Area 42 considera en proveer  financiar parcial o completo al Delegado del Area en orden que pueda 
representar y asistir la Conferencia Internacional 2010 en San Antonio, TX”.  
Jason presento su propósito a la asamblea con lectura de preparación cual el recibido por una encuesta 
de delegados jubilados de la región pacifico. Se recibió reacción como comentarios a favor y en contra. 
Se pidió el voto del sentir de la asamblea:  
Voto fue No.  
 
Propósito para reunirnos como comité de un Area más frecuente vía tele‐conferencia: Marion T‐d.P. 
“Estamos pidiendo que se cita una llamada tele‐conferencia (el horario será determinado) para permitir 
los miembros del comité de Area 42 se reúnen vía teléfono con más frecuencia. Actualmente por razón 
de  restricciones geográficas, nos  reunimos dos veces por año en esta asamblea. Tele‐conferencia nos 
permitiría  de  ser más  efectivos  en  nuestro  trabajo  de  servicio  y  comunicaciones.  Los  costos  de  una 
estimación de $400‐$600 anualmente.”  Voto fue sí.  
 
4:00pm Se dio clausura a la Asamblea. 
 
 
Domingo, Marzo 29, 2009 
 
Apertura de Asamblea 8:30am: Coordinador, Byron F.  
Convoca la sesión del día con la Oración de la Serenidad y solicita por asuntos pendientes.  
 
9:00am Canasta de Preguntas: *  
Esta sesión se conduce por los delegados y custodios jubilados en asistencia. Preguntas se someten por 
todo el fin de semana y distribuido hacia nuestros servidores de confianzas en el panel. Después cada 
miembro se dirige a su pregunta al beneficio de la asamblea en pleno.  
  
10:00am  Asamblea de Otoño: Coordinador Byron F.  
Informa las fechas para la Asamblea de Otoño son el 11, 12, 13 de septiembre en Tonopah, Repasando 
los distritos anfitrión y dando gracias a todos por esta asamblea.  
. 
 
10:15 am: Se dio clausura a la reunión. 
 
 
Respectivamente Suyo, 
Marina Bradstreet 
Area 42 Secretaria 


